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Orinews.id|Langsa  –  Kantor  Pertanahan  (Kantah)  Kota  Langsa
menggelar Sosialisasi Pelayanan Informasi Publik di Lingkungan
Kantor Pertanahan Kota Langsa tahun 2023, Senin (29/5/2023).

Adapun  yang  menjadi  narasumber  utama  yakni  Kepala  Bidang
Informasi dan Komunikasi Publik Diskominfo Kota Langsa, Boto
Pranajaya.

Dalam  paparannya,  Boto  menyampaikan,  kemajuan  teknologi
semakin  memudahkan  masyarakat  untuk  mendapatkan  informasi
dengan cepat.

https://orinews.id/2023/05/30/kantah-kota-langsa-gelar-sosialisasi-pelayanan-informasi-publik/
https://orinews.id/2023/05/30/kantah-kota-langsa-gelar-sosialisasi-pelayanan-informasi-publik/
https://orinews.id/2023/05/30/kantah-kota-langsa-gelar-sosialisasi-pelayanan-informasi-publik/
https://orinews.id/


Hal  tersebut,  kata  Boto,  juga  mempermudah  para  pelayanan
publik untuk melayani masyarakat dengan cepat dan mudah.

“Saat ini, teknologi itu semakin hari, semakin maju. Tak hanya
sekedar  mempermudah  masyarakat  untuk  mendapatkan  informasi,
namun juga mempermudah seluruh instansi atau pelayanan publik
untuk  melayani  masyarakat  dengan  cepat,”  jelasnya  dalam
paparannya.

Namun, kata Boto, teknologi harus digunakan dengan sebenar-
benarnya, dalam artian harus digunakan untuk kebaikan, bukan
keburukan.  Karena,  teknologi  juga  sangat  berbahaya  jika
disalahgunakan.

Dalam melayani masyarakat, pelayanan publik memang dituntut
harus  dengan  sangat  cepat.  Terutama  dalam  mengurus
administrasi  masyarakat.

Boto  juga  berharap  dengan  adanya  sosialisasi  ini  dapat
terbentuk sinergi antara Pemerintah Kota Langsa dan Kantor
Pertanahan Langsa terutama dalam pelayanan informasi publik
dengan  tujuan  terbentuknya  Langsa  Smart  City  atau  Langsa
Carong.

“Manfaatkan  teknologi  yang  ada  saat  ini  untuk  melayani
masyarakat dalam hal pelayanan informasi publik. Dengan begitu
pelayanan kepada masyarakat juga akan dengan sangat baik,”
pungkasnya.

Sementara  itu,  Kepala  Pertanahan  Kota  Langsa,  Erwis
mengucapkan terima kasih kepada Narasumber telah memaparkan
sejumlah materi. “Semoga materi yang disampaikan bermanfaat
untuk kita semua,” ujarnya.

Dia juga menyambut baik atas program Langsa Smart City untuk
menuju  Langsa  Carong.  Senada  juga,  Erwis  mengatakan,
pemanfaatan teknologi saat ini memang sangat penting, terutama
dalam menyampaikan dan pelayanan informasi publik.



“Semoga tidak hanya sekedar sosialisasi saja, namun kedepan
kita harapkan adanya kerjasama, terutama dalam memajukan Kota
Langsa menuju Langsa Carong,” pungkasnya.
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